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La marihuana gana más cobertura en el país 

Mientras la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (Anvisa) y el Senado discuten 
el uso de la marihuana con fines medicinales, el tema viene ganando más 
cobertura en Brasil. La compañía farmacéutica canadiense Verdemed ha 
implementado una plataforma de información y servicios de apoyo para la 
importación de productos hechos a base de cannabinoides. Con cuatro frentes, el 
portal proporcionará datos sobre el uso médico de la marihuana en Brasil y en 
todo el mundo, contenido técnico para médicos y también orientaciones 
respecto a los trámites de importación directa para uso personal. Con esta 
ofensiva, la empresa canadiense espera tener el 20% de este mercado en Brasil 
para 2020. 

 

Anvisa no solo analiza una propuesta para cultivar marihuana para uso medicinal en el país, 

sino que también ha hecho sugerencias para simplificar el registro de medicamentos a base 

de cannabis. Mientras tanto, el Senado se prepara para debatir en el segundo semestre la 

legalización del cultivo comercial de la planta. 

 
 
 
 
 
 

 


